

■ VILLARES DE LA REINA



La rotonda en el principal acceso al casco urbano incorporará ajardinamiento y cartelería. | ENE

El municipio mejorará la imagen con jardines y más señalización en la nueva rotonda de entrada

Es el principal punto de acceso a la localidad para los vehículos
 ■ La intervención completará la glorieta realizada por la Junta

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina completará la urbanización de la zona de entrada al municipio por la SA-605 tras concluir la construcción de la rotonda de ordenación y distribución del tráfico. Una obra ejecutada por la Junta de Castilla y León, a falta de su recepción oficial por parte del Consistorio, que pone fin al punto negro que suponía el cruce para los numerosos vehículos que pasan a diario por esta carretera.

Por este motivo, los responsables municipales consideran que es el momento idóneo para acometer los trabajos de acondicionamiento del entorno de entrada al municipio con el ajardinamiento de la rotonda, que se cubrirá con césped artificial y la instalación de rótulos y cartelería con el nombre del municipio e indicando las principales instalaciones municipales y puntos de

interés de la localidad. Unas actuaciones para las que la Corporación destinará una partida de 30.000 euros, que se financiará con cargo al remanente de tesorería, dado el superávit con el que cuentan las arcas municipales.

El objetivo es concluir la mejora del acceso principal del municipio y renovar su imagen, ya que es una zona que se encuentra deteriorada. Por ello, también se aprovechará para terminar el acerado en el tramo entre la fábrica de embutidos y la gasolinera, con el fin de cerrar la travesía como zona de paseo en ambos lados.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Banda Municipal de Música ofrecerá dos conciertos de Semana Santa los días 24 y 26

El teatro 'Antonio Gamoneda' acogerá el primer recital

EÑE | VILLAMAYOR

La Banda Municipal de Música de Villamayor afronta el prólogo de la Semana Santa con un par de actuaciones que servirán de aperitivo para las que ofrecerá con su participación en los distintos desfiles procesionales, tanto en la capital como en otros municipios de toda la Comunidad Autónoma.

Así, las dos primeras citas en

las que se podrá disfrutar de su repertorio van a desarrollarse los días 24 y 26.

La primera fecha se ha reservado para una actuación en Villamayor, concretamente en el teatro 'Antonio Gamoneda' donde, a partir de las ocho y media de la tarde, ofrecerá un concierto bajo el título de: "Notas de pasión", bajo la batuta de Pedro Hernández Garriga.

Dos días después, el domingo 26, a partir de las seis de la tarde, los músicos se desplazarán hasta la Iglesia de San Juan de Mata en Salamanca, con su pripuestas "Sonidos de Cuaresma", bajo la dirección también de Pedro Hernández Garriga. Ambas actuaciones tienen la entrada libre hasta completar el aforo de los recintos en las que se van a celebrar.

■ MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



Taller infantil de manualidades. Los más pequeños de la localidad han participado en las instalaciones municipales en un animado y concurrido taller de manualidades en el que han diseñado y ejecutado un divertido regalo con motivo del Día del Padre. | ENE

■ SANTA MARTA

La programación municipal ofrece tres nuevas sesiones de cuentacuentos

La programación que realiza la concejalía de Cultura para el ocio de más pequeños incluye un bloque con tres citas de sesiones de cuentacuentos. Así, la primera de ellas se va a desarrollar el día 21 bajo el título de "El baúl de las leyendas". La siguiente sesión se ha preparado para el 28 de marzo con el título "Entre cuentos y semillas" y será la que sirva como cierre de la programación mensual de marzo. El mes de abril tendrá una única sesión al estar muy cercanas las vacaciones escolares de Semana Santa para los niños. Esta sesión tendrá carácter especial y se ha preparado para el día 4 de abril. Los cuentacuentos están destinados a niños de más de 4 años y se desarrollan en el auditorio Enrique de Sena a partir de las seis y media de la tarde. | ENE

LA GACETA
 te trae en exclusiva la colección de
tarros de vidrio habitat
 Tan grandes como tu imaginación



cereales
 10 x 10 x 23,7 cm.
 1.700 ml.

por sólo 3,95 €
 + cupón del día

Próxima entrega sábado 25 de marzo

Consigue cada sábado la colección de 8 tarros de vidrio con tapa de madera que podrás personalizar para guardar todo lo que necesitas

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio unidad suscriptor **3,50 €**

Precio colección completa **24,00 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
 - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18